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川崎市
か わ さ き し

外国人市民代表者会議
が い こ く じ ん し み んだ い ひ ょ う し ゃか い ぎ

(第
だい

９期
き

 第
だい

１年
ねん

 第
だい

１回
かい

 第
だい

２日
にち

) 

議事録
ぎ じ ろ く

１ 日時
に ち じ

 ２０１２(平成
へいせい

２４)年
ねん

５月
がつ

２７日
にち

(日
にち

) 午後
ご ご

２時
じ

～５時
じ

２ 場所
ば し ょ

 川崎市
か わ さ き し

国際
こくさい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

３ 出席者
しゅっせきしゃ

（１）代表者
だいひょうしゃ

 ２３人
にん

王
おう

 夕
ゆう

心
しん

、許
きょ

 可欣
か き ん

、楊
やん

 奕
いー

、王
わん

 平
ぴん

、崔
ちぇ

 想
さん

、孔
こん

 敏淑
みんすく

、安
あん

 栄一
よんいる

、朴
ぱく

 昌
ちゃん

浩
ほ

、サルヴィオ
さ る う ゛ ぃ お

ローズマリー
ろ ー ず ま り ー

、 中村
なかむら

 ジュディス
じ ゅ で ぃ す

、 シャルマ
し ゃ る ま

 ガジェンダー
が じ ぇ ん だ ー

、 ケオパサアト
け お ぱ さ あ と

ラツアミチャン
ら つ あ み ち ゃ ん

、 仲田
な か だ

 シリワン
し り わ ん

、 法邑
ほうむら

 カレン
か れ ん

 ウィルフリダ
う ぃ る ふ り だ

、 ウンチャンギリ
う ん ち ゃ ん ぎ り

クリストファ
く り す と ふ ぁ

、 柳澤
やなぎさわ

 アンナ
あ ん な

、 コロンツィ
こ ろ ん つ ぃ

 カロル
か ろ る

、 園田
そ の だ

 泉
いずみ

 ベアトリス
べ あ と り す

、 生出
お い で

オリエッタ
お り え っ た

、 エドモンド
え ど も ん ど

 ダンカン
だ ん か ん

、 シャヒン
し ゃ ひ ん

 セルカン
せ る か ん

、 シフケン
し ふ け ん

 ブランドン
ぶ ら ん ど ん

、

チャート
ち ゃ ー と

 デビト
で び と

（２）事務局
じ む き ょ く

横山
よこやま

 室長
しつちょう

､佐藤
さ と う

 担当
たんとう

課長
かちょう

､石川
いしかわ

 担当
たんとう

課長
かちょう

、松井
ま つ い

 担当
たんとう

課長
かちょう

､ 大田
お お た

 課長
かちょう

補佐
ほ さ

､向井
む か い

 担当
たんとう

係 長
かかりちょう

、湯川
ゆ か わ

 主任
しゅにん

､ 北爪
きたづめ

 職員
しょくいん

、西口
にしぐち

 専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

４ 傍聴
ぼうちょう

者
しゃ

３人
にん

５ 会議
か い ぎ

次第
し だ い

(公開
こうかい

) 

（１）開会
かいかい

のあいさつ 

（２）事務局
じ む き ょ く

説明
せつめい

（３）議事
ぎ じ

  ①  第
だい

９期
き

の調査
ちょうさ

審議
し ん ぎ

について                             

会議
か い ぎ

の運営
うんえい

について ／ 審議
し ん ぎ

したいテーマ
て ー ま

について ／ 部会
ぶ か い

の設置
せ っ ち

について 

  ② 臨時会
り ん じ か い

の開催
かいさい

について 

  ③ 行事
ぎょうじ

への参加
さ ん か

について 

  ④ 実行
じっこう

委員会
い い ん か い

等
とう

について 

  ⑤ 視察
し さ つ

について 

  ⑥ 市
し

の審議会
し ん ぎ か い

等
とう

委員
い い ん

について 

（４）事務
じ む

連絡
れんらく

（５）閉会
へいかい

６ 議事
ぎ じ

等
とう

の経過
け い か

【全体会
ぜんたいかい

】 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「川崎市
か わ さ き し

外国人
がいこくじん

市民
し み ん

代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

、２０１２年度
ね ん ど

第
だい

１回
かい

第
だい

２日
にち

を開催
かいさい

する。 

  傍聴者
ぼうちょうしゃ

は傍聴者遵守事項
ぼうちょうしゃじゅんしゅじこう

を守
まも

っていただきたい。本日
ほんじつ

は、呉
うー

委員
い い ん

、ガン
が ん

委員
い い ん

、グエン
ぐ え ん

委員
い い ん

から欠席
けっせき

の連絡
れんらく

をいただいている。」 
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朴
ぱく

委員
い い ん

「崔
ちぇ

委員
い い ん

は欠席
けっせき

か。」 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「連絡
れんらく

を受
う

けているのは３名
めい

。今日
き ょ う

の日程
にってい

と資料
しりょう

について事務局
じ む き ょ く

に説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」 

（事
じ

務
む

局
きょく

向井
む か い

係 長
かかりちょう

が日程
にってい

と配布資料
は い ふ し り ょ う

について説明
せつめい

。） 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「第
だい

９期
き

の調査
ちょうさ

審議
し ん ぎ

について、事務局
じ む き ょ く

に説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」 

（事
じ

務
む

局
きょく

湯川
ゆ か わ

主任
しゅにん

が第
だい

９期
き

の調査
ちょうさ

審議
し ん ぎ

について説明
せつめい

。） 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「１人
ひ と り

２分
ふん

くらいで審議
し ん ぎ

したいテーマ
て ー ま

と理由
り ゆ う

を述
の

べてほしい。」 

チャート
ち ゃ ー と

委員
い い ん

「審議
し ん ぎ

したいテーマ
て ー ま

は２
ふた

つ。１
ひと

つは情報
じょうほう

伝達
でんたつ

。情報
じょうほう

が市役所
し や く し ょ

から必要
ひつよう

とす

る外国人
がいこくじん

市民
し み ん

に届
とど

くかどうか。どうやって届
とど

けたらいいかという問題
もんだい

。第
だい

８期
き

に

この問題
もんだい

が何
なに

回
かい

も浮上
ふじょう

したが、ほとんどのテーマ
て ー ま

と関
かか

わる問題
もんだい

である。もう１
ひと

つ

は、外国人
がいこくじん

市民
し み ん

が川崎市
か わ さ き し

内
ない

の活動
かつどう

に参加
さ ん か

するにはどうしたらよいかという問題
もんだい

。

市内
し な い

の活動
かつどう

への参加
さ ん か

は地域
ち い き

社会
しゃかい

への参加
さ ん か

だけでなく、情報
じょうほう

の 収 集
しゅうしゅう

にも役
やく

に立
た

つ。」 

シフケン
し ふ け ん

委員
い い ん

「生活
せいかつ

の中
なか

で、一番
いちばん

気
き

になっている年金
ねんきん

問題
もんだい

について話
はな

し合
あ

いたい。」 

シャヒン
し ゃ ひ ん

委員
い い ん

「年金
ねんきん

の問題
もんだい

と、来日
らいにち

した専門
せんもん

職
しょく

の外国人
がいこくじん

や仕事
し ご と

を探
さが

している外国人
がいこくじん

のた

めに何
なに

ができるか、 就 職
しゅうしょく

活動
かつどう

について審議
し ん ぎ

したい。」 

エドモンド
え ど も ん ど

委員
い い ん

「教育
きょういく

と、情報
じょうほう

について話
はな

したい。代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

のウェブサイト
う ぇ ぶ さ い と

からいろ

いろな意見
い け ん

を聞
き

くことができると思
おも

う。オープン
お ー ぷ ん

会議
か い ぎ

は１年
ねん

に１回
かい

だが、いつで

もウェブサイト
う ぇ ぶ さ い と

を使
つか

って外国人
がいこくじん

の意見
い け ん

を聞
き

けるようにしたい。」 

生出
お い で

委員
い い ん

「第
だい

８期
き

では教育
きょういく

問題
もんだい

に関
かか

わった。教育
きょういく

というと学校
がっこう

生活
せいかつ

に関
かか

わる問題
もんだい

が中心
ちゅうしん

に取
と

り上
あ

げられるが、家庭
か て い

での教育
きょういく

を 考
かんが

えたい。また、そこから広
ひろ

げて、色々
いろいろ

な

文化
ぶ ん か

を持
も

つ家庭
か て い

がどのようにうまくいくかを 考
かんが

えたい。」 

園田
そ の だ

委員
い い ん

「取
と

り組
く

みたいテーマ
て ー ま

は教育
きょういく

。外国人
がいこくじん

の子
こ

どもたちの中
なか

には、両親
りょうしん

どちらも

日本語
に ほ ん ご

がわからないというケース
け ー す

が多
おお

く、先生
せんせい

とのコミュニケーション
こ み ゅ に け ー し ょ ん

がとれな

い。学校
がっこう

からは、紙
かみ

で連絡
れんらく

することが非常
ひじょう

に多
おお

いが、それが読
よ

めない。そうする

と、子
こ

どもたちが一番
いちばん

困
こま

る。この問題
もんだい

に対
たい

して、何
なに

かサポート
さ ぽ ー と

ができればよ

い。」 

コロンツィ
こ ろ ん つ ぃ

委員
い い ん

「テーマ
て ー ま

は２
ふた

つ。１
ひと

つは 出 入 国
しゅつにゅうこく

管理
か ん り

。外国人
がいこくじん

が親
おや

を日本
に ほ ん

に呼
よ

ぶ場合
ば あ い

、

観光
かんこう

ビザ
び ざ

でしか呼
よ

べない。人
ひと

それぞれ事情
じじょう

が違
ちが

うと思
おも

うが、特
とく

に遠
とお

い国
くに

だと簡単
かんたん

に来
こ

られないし、観光
かんこう

ビザ
び ざ

は親族
しんぞく

という位置付
い ち づ

けではない。外国人
がいこくじん

について、家
か

族
ぞく

として認
みと

められる範囲
は ん い

はどこまでかということを話
はな

したい。もう１
ひと

つは、いま

だに外国人
がいこくじん

に対
たい

する市役所
し や く し ょ

、区役
く や く

所
しょ

内
ない

で対
たい

応
おう

が非常
ひじょう

に硬
かた

く、大
おお

きなハードル
は ー ど る

だと

感
かん

じている。今年
こ と し

７月
がつ

から外国人
がいこくじん

登録
とうろく

の制度
せ い ど

が変
か

わるが、外国人
がいこくじん

登録
とうろく

証明書
しょうめいしょ

は各
かく

項目
こうもく

が英語
え い ご

併記
へ い き

になっていたので、何
なに

が書
か

いてあるかわかった。しかし、今
こん

回
かい

、

住 民 票
じゅうみんひょう

を英語
え い ご

でほしいと区
く

役所
やくしょ

に頼
たの

んだら、電話
で ん わ

でも何
なん

時間
じ か ん

もいろいろな課
か

に回
まわ

されて、直接
ちょくせつ

区
く

役所
やくしょ

に行
い

き、結局
けっきょく

英語
え い ご

の住 民 票
じゅうみんひょう

は発行
はっこう

できませんと言
い

われた。

これだけ川崎市
か わ さ き し

が外国人
がいこくじん

市民
し み ん

のために取
と

り組
く

んでいるなら、こうした簡単
かんたん

なこと

から改善
かいぜん

してほしい。」  

柳澤
やなぎさわ

委員
い い ん

「第
だい

８期
き

で十分
じゅうぶん

審議
し ん ぎ

できなかったテーマ
て ー ま

として保育園
ほ い く え ん

の問題
もんだい

がある。もう一
ひと

つ

は、出 入 国
しゅつにゅうこく

管理
か ん り

についてコロンツィ
こ ろ ん つ ぃ

委員
い い ん

と同
おな

じ意見
い け ん

を持
も

っている。 私
わたし

の場合
ば あ い

に

は、ビザ
び ざ

が必要
ひつよう

な国
くに

なので、家族
か ぞ く

ビザ
び ざ

が出
で

ている。しかし、期
き

限
かぎ

は３か月
げつ

程度
て い ど

で、

日本
に ほ ん

で一緒
いっしょ

に住
す

みたくても住
す

めない。家族
か ぞ く

もいるので帰国
き こ く

するわけにもいかない。
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呼
よ

び寄
よ

せができなければ家族
か ぞ く

で移
うつ

るしかない。介護
か い ご

保険
ほ け ん

などの制度
せ い ど

に対
たい

して税金
ぜいきん

を払
はら

っているのに、日本
に ほ ん

で親
おや

の面倒
めんどう

をみられないのはおかしい。」  

ウンチャンギリ
う ん ち ゃ ん ぎ り

委員
い い ん

「 私
わたし

が話
はな

し合
あ

いたいのは保育園
ほ い く え ん

について。両親
りょうしん

とも外国人
がいこくじん

の場合
ば あ い

に

は、子
こ

どもが保育園
ほ い く え ん

に簡単
かんたん

に入
はい

れるようにしてほしい。保育園
ほ い く え ん

に入
はい

るには、両親
りょうしん

とも 働
はたら

いていることが条件
じょうけん

だが、子
こ

どもが複数
ふくすう

いて、特
とく

に小
ちい

さい子
こ

どもがいると、

母
はは

親
おや

が 働
はたら

けない場合
ば あ い

がある。両親
りょうしん

が外国人
がいこくじん

だと家庭
か て い

の中
なか

でも外国語
が い こ く ご

で生活
せいかつ

するの

で、日本語
に ほ ん ご

が 全
まった

く分
わ

からない状態
じょうたい

で日本
に ほ ん

の学校
がっこう

に入学
にゅうがく

することになる。子
こ

どもが

日本語
に ほ ん ご

を早
はや

く身
み

に着
つ

けられるように、保育園
ほ い く え ん

に入
はい

りやすくしてほしい。」  

法邑
ほうむら

委員
い い ん

「外国人
がいこくじん

は仕事
し ご と

を探
さが

してもほとんどアルバイト
あ る ば い と

ばかりということもある。多分
た ぶ ん

ボーナス
ぼ ー な す

をもらっている人
ひと

たちは少
すく

ないと思
おも

う。１０年
ねん

働
はたら

いてもアルバイト
あ る ば い と

で、

結局
けっきょく

貯金
ちょきん

もあまりできない。外国人
がいこくじん

がよい仕事
し ご と

を見
み

つけるにはどうしたらよいか、

この会議
か い ぎ

で 考
かんが

えたい。」 

仲田
な か だ

委員
い い ん

「 私
わたし

が話
はな

したいテーマ
て ー ま

は保護者
ほ ご し ゃ

支援
し え ん

。主婦
し ゅ ふ

が一番
いちばん

大変
たいへん

な仕事
し ご と

。中
なか

でも、日本
に ほ ん

に

住
す

む外国人
がいこくじん

の主婦
し ゅ ふ

が一番
いちばん

大変
たいへん

。初
はじ

めて子
こ

どもを育
そだ

てる時
とき

、幼稚園
よ う ち え ん

を探
さが

す時
とき

がとて

も大変
たいへん

。情報
じょうほう

は全部
ぜ ん ぶ

日本語
に ほ ん ご

。 私
わたし

は何
なん

回
かい

も区
く

役所
やくしょ

と市民
し み ん

館
かん

に連絡
れんらく

して、詳
くわ

しいこと

を教
おし

えてもらいたかったが、情報
じょうほう

はすべて日本語
に ほ ん ご

なので、相談
そうだん

できない。 夫
おっと

に頼
たの

んだが、 夫
おっと

は仕事
し ご と

で帰
かえ

りが遅
おそ

いので連絡
れんらく

も 難
むずか

しかった。 私
わたし

の友人
ゆうじん

の何
なん

人
にん

かは

説明
せつめい

会
かい

や、面談
めんだん

の時
じ

期
き

や場所
ば し ょ

がわからないために子
こ

どもを幼稚園
よ う ち え ん

に入
い

れられない

でいる。わかりやすい情報
じょうほう

があるとよい。 

    ２
ふた

つ目
め

は、幼稚園
よ う ち え ん

や学校
がっこう

から毎日
まいにち

来
く

る保護者
ほ ご し ゃ

あての手紙
て が み

が全部
ぜ ん ぶ

日本語
に ほ ん ご

で、やさし

い日本語
に ほ ん ご

ではない。 私
わたし

は去年
きょねん

から保護者
ほ ご し ゃ

宛
あ

ての手紙
て が み

を日本語
に ほ ん ご

のクラス
く ら す

に持
も

ってい

き、皆
みな

で勉強
べんきょう

している。学習
がくしゅう

ボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

の方
かた

でさえ、書類
しょるい

の日本語
に ほ ん ご

が 難
むずか

しいと

言
い

っている。各
かく

区
く

にある日本語
に ほ ん ご

クラス
く ら す

で、言葉
こ と ば

の勉強
べんきょう

だけではなく、生活
せいかつ

に役立
や く だ

つ勉強
べんきょう

ができるとよい。日本語
に ほ ん ご

が話
はな

せる人
ひと

は日本語
に ほ ん ご

クラス
く ら す

に参加
さ ん か

しなくなるが、

話
はな

せるだけでは足
た

りない。日本語
に ほ ん ご

のクラス
く ら す

で日本
に ほ ん

の生活
せいかつ

、教育
きょういく

制度
せ い ど

、学校
がっこう

行事
ぎょうじ

、

保護者
ほ ご し ゃ

の役割
やくわり

などについて色々
いろいろ

な知識
ち し き

を学
まな

べるクラス
く ら す

があればよい。そこで、

参加
さ ん か

者
しゃ

同士
ど う し

や日本
に ほ ん

人ボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

と情報
じょうほう

を交換
こうかん

したりできるとよい。」 

ケオパサアト
け お ぱ さ あ と

委員
い い ん

「 私
わたし

が代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

で一番
いちばん

話
はな

したいことは、子
こ

育
そだ

て。特
とく

に、悩
なや

みがある

保護者
ほ ご し ゃ

が相談
そうだん

できる環境
かんきょう

について話
はな

したい。学校
がっこう

から来
く

る手紙
て が み

も日本語
に ほ ん ご

だけなの

でとても困
こま

る。 夫
おっと

が入院
にゅういん

していた時
とき

、息
むす

子
こ

の連絡
れんらく

帳
ちょう

をあけてみたら日本語
に ほ ん ご

ばか

り で 、 読
よ

み 取
と

れ な く て 、 本当
ほんとう

に 困
こま

っ た 。 や は り 忙
いそが

し い の で 、 先生
せんせい

と

コミュニケーション
こ み ゅ に け ー し ょ ん

をとる時間
じ か ん

がないことも１
ひと

つの問題
もんだい

。」 

中村
なかむら

委員
い い ん

「 私
わたし

は第
だい

８期
き

で教育
きょういく

文化
ぶ ん か

部会
ぶ か い

に参加
さ ん か

し、いじめ問題
もんだい

について提言
ていげん

したが、いじ

めを減
へ

らす方
ほう

法
ほう

が他
ほか

にもないか、もう少
すこ

し審議
し ん ぎ

を深
ふか

めて 考
かんが

えたい。」 

サルヴィオ
さ る う ゛ ぃ お

委員
い い ん

「テーマ
て ー ま

として挙
あ

げたいのは、情報
じょうほう

の問題
もんだい

。 私
わたし

は１８年
ねん

ずっと川崎
かわさき

で

生活
せいかつ

しているが、まだまだ情報
じょうほう

が足
た

りなくて、それが一番
いちばん

必要
ひつよう

だと思
おも

う。もう１
ひと

つのテーマ
て ー ま

は、相談
そうだん

窓口
まどぐち

にいる人
ひと

に専門的
せんもんてき

な知識
ち し き

を身
み

につけてほしい。」   

朴
ぱく

委員
い い ん

「 私
わたし

が今
こん

回
かい

取
と

り組
く

みたいのは、子
こ

育
そだ

ての問題
もんだい

。保育園
ほ い く え ん

の問題
もんだい

から、情報
じょうほう

の問題
もんだい

を

含
ふく

めて子
こ

育
そだ

ての問題
もんだい

を 扱
あつか

いたい。もう１
ひと

つが、地域
ち い き

福祉
ふ く し

の問題
もんだい

。３月
がつ

にあった

東
ひがし

日本
に ほ ん

大震災
だいしんさい

のときに、寝
ね

たきりのお年寄
と し よ

りや障害者
しょうがいしゃ

の方
かた

の避難
ひ な ん

の支援
し え ん

をしたの

は地域
ち い き

の人
ひと

だった。地域
ち い き

の福祉
ふ く し

を充実
じゅうじつ

させるために話
はな

し合
あ

いたい。」 

崔
ちぇ

委員
い い ん

「 私
わたし

が 考
かんが

えているテーマ
て ー ま

は、子
こ

育
そだ

て。 私
わたし

にも１歳
さい

の子
こ

どもがおり、妻
つま

も韓国人
かんこくじん

で
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日本
に ほ ん

で生活
せいかつ

しているが、日本
に ほ ん

人
じん

とのコミュニケーション
こ み ゅ に け ー し ょ ん

がかなり少
すく

ない。ママ
ま ま

友会
ともかい

みたいなところに外国人
がいこくじん

が積極的
せっきょくてき

に参加
さ ん か

できるようなシステム
し す て む

をつくってい

きたい。もう１
ひと

つは、去年
きょねん

の 東
ひがし

日本
に ほ ん

大震災
だいしんさい

に関
かん

して。震災
しんさい

時
じ

の対
たい

応
おう

の仕
し

方
かた

がわか

らない外国人
がいこくじん

が多
おお

い。日本
に ほ ん

人
じん

のようにすばやい対
たい

応
おう

がとれるようなシステム
し す て む

をつ

くりたい。」 

孔
こう

委員
い い ん

「 私
わたし

は、２
ふた

つのテーマ
て ー ま

を挙
あ

げたい。１
ひと

つは、去年
きょねん

の大震災
だいしんさい

を踏
ふ

まえて、外国人
がいこくじん

に

より多
おお

く情報
じょうほう

が伝
つた

わるように取
と

り組
く

みたい。２
ふた

つ目
め

は、住宅
じゅうたく

について。 私
わたし

は日本
に ほ ん

人
じん

の配偶者
はいぐうしゃ

で、家
いえ

を借
か

りる時
とき

の問題
もんだい

はあまりないが、外国人
がいこくじん

同士
ど う し

の夫婦
ふ う ふ

が日本
に ほ ん

に

初
はじ

めて来
き

たときは借
か

りにくい。２回
かい

目
め

からは割
わ

と借
か

りやすいが、初
はじ

めての時
とき

は、

不動
ふ ど う

産屋
さ ん や

でもなかなか 難
むずか

しいので、その点
てん

について話
はな

したい。」 

安
あん

委員
い い ん

「 私
わたし

は生活
せいかつ

に関
かん

する問題
もんだい

を話
はな

したい。７月
がつ

９日
ここのか

から始
はじ

まる 新
あたら

しい在留
ざいりゅう

管理
か ん り

制度
せ い ど

で

変
へん

だなと思
おも

う部分
ぶ ぶ ん

がある。例
たと

えば、新
しん

制度
せ い ど

では特
とく

別
べつ

永住者
えいじゅうしゃ

証明書
しょうめいしょ

の携帯
けいたい

義務
ぎ む

はな

いが、提示
て い じ

義務
ぎ む

はある。警察
けいさつ

や入国
にゅうこく

管理
か ん り

事務所
じ む し ょ

が見
み

せてくださいと言
い

ったときに、

もし持
も

ち歩
ある

いていないときは、家
いえ

まで警察官
けいさつかん

が一緒
いっしょ

についてきて、見
み

せなければ

いけない。それができない場合
ば あ い

には、刑事罰
け い じ ば つ

がある。 

    もう１
ひと

つは、今度
こ ん ど

、 住 民 票
じゅうみんひょう

に移行
い こ う

するが、今
いま

までは住所
じゅうしょ

が変
か

わると、外国人
がいこくじん

登録
とうろく

証明書
しょうめいしょ

を２週間
しゅうかん

以内
い な い

に変更
へんこう

すればよかったが、住 民 票
じゅうみんひょう

の場合
ば あ い

は、引
ひ

っ越
こ

す前
まえ

の区
く

役所
やくしょ

と、次
つぎ

の 新
あたら

しく移
うつ

ったところの区
く

役所
やくしょ

で届
とど

け出
で

を出
だ

さないと、罰則
ばっそく

があ

る。これらは普通
ふ つ う

、行政罰
ぎょうせいばつ

にあたるが、外国人
がいこくじん

の場合
ば あ い

は刑事罰
け い じ ば つ

になる。そういう

ことを皆
みな

さんと勉強
べんきょう

しながら審議
し ん ぎ

したい。」 

楊
やん

委員
い い ん

「 私
わたし

は高齢者
こうれいしゃ

福祉
ふ く し

のことと医療
いりょう

のことについて話
はな

し合
あ

いたい。そして、防災
ぼうさい

のこ

と、これから東京
とうきょう

の直下型
ちょっかがた

地震
じ し ん

の備
そな

えや情報
じょうほう

の発信
はっしん

、 収 集
しゅうしゅう

などマニュアル
ま に ゅ あ る

をつ

くって、地震
じ し ん

の時
とき

に、安心
あんしん

できる生活
せいかつ

をしていきたい。」 

許
きょ

委員
い い ん

「話
はな

したいテーマ
て ー ま

は、乳幼児
にゅうようじ

の育
いく

児
じ

支援
し え ん

。先
さき

ほどから、子
こ

どもが幼稚園
よ う ち え ん

や学校
がっこう

、

保育園
ほ い く え ん

に入
はい

ってからの問題
もんだい

や悩
なや

みが出
で

ているが、 私
わたし

は特
とく

に、３歳
さい

以下
い か

、幼稚園
よ う ち え ん

や

保育園
ほ い く え ん

に入
はい

る前
まえ

で、特
とく

に保護者
ほ ご し ゃ

が２人
ふ た り

とも外国人
がいこくじん

の場合
ば あ い

に、予防
よ ぼ う

接種
せっしゅ

や子
こ

どもの

食事
しょくじ

、お父
とう

さん、お母
かあ

さん、どちらも育
いく

児
じ

のストレス
す と れ す

があるとき、誰
だれ

に相談
そうだん

すれ

ばいいのか、などを皆
みな

さんと話
はな

したい。」 

王夕心
おうゆうしん

委員
い い ん

「 私
わたし

は日本
に ほ ん

における外国人
がいこくじん

の受
う

け入
い

れに興味
きょうみ

を持
も

っていて、単純
たんじゅん

に生活
せいかつ

面
めん

だ

けではなく、 就 職
しゅうしょく

や学校
がっこう

、文化
ぶ ん か

面
めん

などの受
う

け入
い

れがどうなっているか、どうや

って理解
り か い

してもらうか、ということに興味
きょうみ

がある。相互
そ う ご

理解
り か い

を図
はか

るために、日本
に ほ ん

の異
い

文化
ぶ ん か

教育
きょういく

や異
い

文化
ぶ ん か

交流
こうりゅう

活動
かつどう

、地域
ち い き

活動
かつどう

などについて話
はな

したい。」 

シャルマ
し ゃ る ま

副
ふく

委員長
いいんちょう

「 私
わたし

は情報
じょうほう

が重要
じゅうよう

だと思
おも

う。中
なか

でも、情報
じょうほう

の発信
はっしん

。情報
じょうほう

がいろいろあ

るが、皆
みな

さんに届
とど

かないという問題
もんだい

があるので、どういう 形
かたち

で情報
じょうほう

を皆
みな

さんに提
てい

供
きょう

するか 考
かんが

えたい。もう１
ひと

つは、川崎市
か わ さ き し

に外国人
がいこくじん

が多
おお

いということと、様々
さまざま

な

問題
もんだい

が あ る こ と を 踏
ふ

ま え て 、 川崎市
か わ さ き し

を 外国人
がいこくじん

が 住
す

み や す い 町
まち

づ く り の

ビジネスモデル
び じ ね す も で る

にできないか、ということを 考
かんが

えたい。市
し

の 力
ちから

と、外資
が い し

系
けい

企業
きぎょう

の 力
ちから

を使
つか

って、雇用
こ よ う

も改善
かいぜん

できるようなモデル
も で る

を 考
かんが

えたい。より多
おお

くの外資
が い し

系
けい

企業
きぎょう

が市
し

に参入
さんにゅう

し、仕事
し ご と

も増
ふ

え、日本
に ほ ん

の一
ひと

つの基準
きじゅん

になる可能性
か の う せ い

もあると 思
おも

う。」 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「 私
わたし

が話
はな

したいテーマ
て ー ま

は４
よっ

つ。一番
いちばん

重要
じゅうよう

なのは母語
ぼ ご

教育
きょういく

。既
すで

に２０００年度
ね ん ど

に提言
ていげん

が出
で

ており、２００５年度
ね ん ど

にＡ評価
ひょうか

となっている。 私
わたし

は以前
い ぜ ん

、中国語
ちゅうごくご

の
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母語
ぼ ご

教育
きょういく

ボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

を川崎市
か わ さ き し

でやっていたが、予算
よ さ ん

の関係上
かんけいじょう

中止
ちゅうし

になったとい

う 話
はなし

を聞
き

いた。次
つぎ

に、今
いま

まで出
だ

された提言
ていげん

の取
と

り組
く

みに対
たい

する評価
ひょうか

について話
はな

し

たい。今
いま

まで提言
ていげん

に対
たい

する取
と

り組
く

みは行政
ぎょうせい

が評価
ひょうか

して、ＡかＢにしているが、

代表者
だいひょうしゃ

自身
じ し ん

が取
と

り組
く

みを評価
ひょうか

できるような体制
たいせい

をつくるという提言
ていげん

をしたい。 

    ３
みっ

つ目
め

は情報
じょうほう

について。川崎市
か わ さ き し

外国人
がいこくじん

市民
し み ん

代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

のホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

から我々
われわれ

の会議
か い ぎ

の内容
ないよう

をもっと発信
はっしん

できるようにしたい。４
よっ

つ目
め

は、災害
さいがい

時
じ

について。特
とく

に昨年
さくねん

の 東
ひがし

日本
に ほ ん

大震災
だいしんさい

の経験
けいけん

を踏
ふ

まえて、災害
さいがい

時
じ

の対
たい

策
さく

や、外国語
が い こ く ご

で配信
はいしん

できる

ような情報
じょうほう

、システム
し す て む

について、皆
みな

さんと話
はな

したい。」 

事務局
じ む き ょ く

向井
む か い

係 長
かかりちょう

「皆
みな

さんから出
で

た意見
い け ん

を見
み

て、全体会
ぜんたいかい

で話
はな

し合
あ

っていくのか、部会
ぶ か い

をつ

くるのかを皆
みな

さんで審議
し ん ぎ

していただきたい。」 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「部会
ぶ か い

について話
はな

したい。部会
ぶ か い

の設置
せ っ ち

について事務局
じ む き ょ く

に説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」 

事務局
じ む き ょ く

向井
む か い

係 長
かかりちょう

「部会
ぶ か い

を設置
せ っ ち

するか設置
せ っ ち

しないかをまず決
き

めていただき、部会
ぶ か い

をつくる

場合
ば あ い

は、いくつつくるか、部会
ぶ か い

ごとにどのようなまとまりをつくるか、を 考
かんが

えて

いただきたい。」 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「部会
ぶ か い

設置
せ っ ち

について、何
なに

か意見
い け ん

、質問
しつもん

はあるか。」 

柳澤
やなぎさわ

委員
い い ん

「第
だい

８期
き

では部会
ぶ か い

に分
わ

かれてよかったと思
おも

う。時間
じ か ん

が限
かぎ

られている中
なか

で、みん

なが意見
い け ん

を話
はな

し合
あ

えるので、２
ふた

つの部会
ぶ か い

に分
わ

かれた方
ほう

がよい。」 

朴
ぱく

委員
い い ん

「年金
ねんきん

や出 入 国
しゅつにゅうこく

管理
か ん り

など国
くに

の制度
せ い ど

に関
かか

わるテーマ
て ー ま

と、異
い

文化
ぶ ん か

交流
こうりゅう

や母語
ぼ ご

教育
きょういく

など

地域
ち い き

で取
と

り組
く

みが可能
か の う

なテーマ
て ー ま

とで２
ふた

つに分
わ

けてはどうか。」 

柳澤
やなぎさわ

委員
い い ん

「分
わ

け方
かた

ではなく、分
わ

けるかどうかについてまず決
き

めた方
ほう

がよい。」  

ウンチャンギリ
う ん ち ゃ ん ぎ り

委員
い い ん

「部会
ぶ か い

が必要
ひつよう

かどうかを判断
はんだん

するために、仮
かり

に部会
ぶ か い

に分
わ

かれた場合
ば あ い

の

進
すす

め方
かた

について知
し

りたい。部会
ぶ か い

をつくった場合
ば あ い

、それぞれの部会
ぶ か い

がどういうふう

に動
うご

くのか、どういうテーマ
て ー ま

で分
わ

けるのか、 両
りょう

方
ほう

の部会
ぶ か い

に参加
さ ん か

することはできる

のかどうか、など全体像
ぜんたいぞう

が分
わ

からないと、判断
はんだん

できない。」 

事務局
じ む き ょ く

湯川
ゆ か わ

主任
しゅにん

「第
だい

１期
き

は３
みっ

つ、第
だい

２期
き

からは２
ふた

つの部会
ぶ か い

を作
つく

っている。第
だい

８期
き

と第
だい

７期
き

では、途中
とちゅう

で部会
ぶ か い

を変
か

わってしまうと、どちらの部会
ぶ か い

の進行
しんこう

状 況
じょうきょう

もわからなく

なるので、部会
ぶ か い

は途中
とちゅう

で移動
い ど う

できないというルール
る ー る

になっていた。」 

柳澤
やなぎさわ

委員
い い ん

「部会
ぶ か い

に分
わ

かれるメリット
め り っ と

は、皆
みな

の話
はな

がじっくり聞
き

けて、テーマ
て ー ま

を深
ふか

く話
はな

し合
あ

い、納得
なっとく

して提言
ていげん

を出
だ

すことができる。部会
ぶ か い

に分
わ

かれないメリット
め り っ と

は、会議
か い ぎ

で話
はな

している内容
ないよう

を代表者
だいひょうしゃ

全員
ぜんいん

が知
し

ることができる。しかし、一人一人
ひ と り ひ と り

が話
はな

せる時間
じ か ん

が 短
みじか

くなるので、細
こま

かいところまで話
はな

せない。そのため、提言
ていげん

するにあたって、

納得
なっとく

できない部
ぶ

分
ぶん

が出
で

てくるのではないかと思
おも

う。」 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「部会
ぶ か い

に分
わ

かれることのメリット
め り っ と

とデ
で

メリット
め り っ と

をよく 考
かんが

えてほしい。」 

サルヴィオ
さ る う ゛ ぃ お

委員
い い ん

「部会
ぶ か い

に分
わ

かれても、お互
たが

いの部会
ぶ か い

の情報
じょうほう

交換
こうかん

はあるのか。」 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「全体会
ぜんたいかい

で、部会
ぶ か い

長
ちょう

がその日
ひ

に部会
ぶ か い

で話
はな

し合
あ

った内容
ないよう

を報告
ほうこく

する。」 

生出
お い で

委員
い い ん

「第
だい

８期
き

では他
ほか

の部会
ぶ か い

の内容
ないよう

を知
し

りたいと思
おも

っても、資料
しりょう

やホワイトボード
ほ わ い と ぼ ー ど

を読
よ

むのが大変
たいへん

だった。部会
ぶ か い

に分
わ

かれないで話
はな

し合
あ

った方
ほう

がよいと思
おも

う。」 

シフケン
し ふ け ん

委員
い い ん

「いろいろな話
わ

題
だい

に関心
かんしん

があるので、部会
ぶ か い

に分
わ

けないで話
はな

し合
あ

いたい。」  

サルヴィオ
さ る う ゛ ぃ お

委員
い い ん

「時間
じ か ん

に限
かぎ

りがあり、小
ちい

さい声
こえ

を聞
き

くことができないという問題
もんだい

もある。

一人一人
ひ と り ひ と り

の 話
はなし

をじっくり聞
き

くことが必要
ひつよう

。」  

ウンチャンギリ
う ん ち ゃ ん ぎ り

委員
い い ん

「最初
さいしょ

は全体
ぜんたい

で話
はな

し合
あ

ってから、部会
ぶ か い

に分
わ

かれてみてはどうか。」 

柳澤
やなぎさわ

委員
い い ん

「会議
か い ぎ

は１年間
ねんかん

で８回
かい

しかなく、時間
じ か ん

が限
かぎ

られている。今日
き ょ う

部会
ぶ か い

に分
わ

けるかど
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うか決
き

めないと、次
じ

回
かい

にまた同
おな

じ問題
もんだい

で話
はな

し合
あ

うことになる。」  

崔
ちぇ

委員
い い ん

「第
だい

９期
き

からの 新
あたら

しいメンバー
め ん ば ー

は部会
ぶ か い

のシステム
し す て む

がよくわからない。部会
ぶ か い

をつく

るのはよいが、テーマ
て ー ま

の振
ふ

り分
わ

けまで言
い

ってもらえないと決
き

められない。」 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「まず、部会
ぶ か い

を設置
せ っ ち

するかしないかを決
き

めて、その後
あと

に、部会
ぶ か い

の数
かず

を決
き

める。

部会
ぶ か い

の数
かず

を決
き

めた後
あと

に、それぞれの部会
ぶ か い

にテーマ
て ー ま

を割
わ

り振
ふ

っていく。」 

事務局
じ む き ょ く

湯川
ゆ か わ

主任
しゅにん

「テーマ
て ー ま

ごとにこのようなグループ
ぐ る ー ぷ

になるという案
あん

を先
さき

に作
つく

ってから部会
ぶ か い

に分
わ

かれるかどうか決
き

めていただくこともできる。」 

朴
ぱく

委員
い い ん

「先
さき

にテーマ
て ー ま

を割
わ

り振
ふ

ってから決
き

めてもよいのではないか。」 

エドモンド
え ど も ん ど

委員
い い ん

「テーマ
て ー ま

をグループ
ぐ る ー ぷ

で分
わ

けるということは、部会
ぶ か い

に分
わ

かれて審議
し ん ぎ

すること

が決
き

まったということではないか。」 

安
あん

委員
い い ん

「教育
きょういく

関連
かんれん

だけでも８
やっ

つのテーマ
て ー ま

があり、それぞれのテーマ
て ー ま

ごとに困
こま

っているこ

と、市
し

で取
と

り組
く

むための提
てい

案
あん

などを１
ひと

つ１
ひと

つ皆
みな

で話
はな

し合
あ

うことになる。１
ひと

つの

テーマ
て ー ま

の中
なか

でもいろいろな問題
もんだい

や提
てい

案
あん

が出
で

てくるので、まずテーマ
て ー ま

を社会
しゃかい

生活
せいかつ

と

教育
きょういく

の２
ふた

つに分
わ

けるべき。」 

柳澤
やなぎさわ

委員
い い ん

「教育
きょういく

と社会
しゃかい

という分
わ

け方
かた

でよいかどうかはわからない。」 

シフケン
し ふ け ん

委員
い い ん

「テーマ
て ー ま

の分
わ

け方
かた

と、時間
じ か ん

がかかるかどうかは別
べつ

問題
もんだい

ではないか。」 

コロンツィ
こ ろ ん つ ぃ

委員
い い ん

「第
だい

８期
き

の経験
けいけん

だが、会議
か い ぎ

は全
ぜん

１６回
かい

しかなく、２年間
ねんかん

はあっという間
ま

。

気
き

づくともう提言
ていげん

をまとめないといけない。部会
ぶ か い

に分
わ

かれるかどうかだけで今
いま

３

０分
ぷん

ぐらい 話
はなし

をしているが、テーマ
て ー ま

について具体的
ぐ た い て き

な 話
はなし

が始
はじ

まったらどれだけ

意見
い け ん

が分
わ

かれるか想像
そうぞう

してほしい。部会
ぶ か い

に分
わ

けないと、テーマ
て ー ま

を提言
ていげん

にまとめら

れない。部会
ぶ か い

に分
わ

けても、意見
い け ん

が合
あ

わず、すれ違
ちが

うこともある。」 

チャート
ち ゃ ー と

委員
い い ん

「自主
じ し ゅ

勉強
べんきょう

会
かい

の資料
しりょう

にもあるが、第
だい

８期
き

でテーマ
て ー ま

について実際
じっさい

に審議
し ん ぎ

でき

たのは、９回
かい

だけ。最初
さいしょ

の３回
かい

は、部会
ぶ か い

やテーマ
て ー ま

の分
わ

け方
かた

などを決
き

めて、最後
さ い ご

の

４回
かい

は提言
ていげん

をまとめるために使
つか

う。今
こん

回
かい

の会議
か い ぎ

で部会
ぶ か い

を設置
せ っ ち

して、次
じ

回
かい

から

テーマ
て ー ま

の審議
し ん ぎ

に入
はい

ろうとしている。時間
じ か ん

がないということをわかってほしい。」 

シャルマ
し ゃ る ま

副
ふく

委員長
いいんちょう

「テーマ
て ー ま

を２
ふた

つか３
みっ

つのカテゴリー
か て ご り ー

に分
わ

けてみて、自
じ

分
ぶん

が関心
かんしん

のある

グループ
ぐ る ー ぷ

を決
き

められたら部会
ぶ か い

に分
わ

かれやすいのではないか。」  

許
きょ

委員
い い ん

「部会
ぶ か い

の進行
しんこう

は、会議
か い ぎ

が進
すす

む中
なか

で分
わ

かってくる。 新
あたら

しいメンバー
め ん ば ー

のために、最初
さいしょ

は全体会
ぜんたいかい

で話
はな

し合
あ

って、雰囲気
ふ ん い き

が分
わ

かってから 部会
ぶ か い

に分
わ

かれてはどうか。」 

柳澤
やなぎさわ

委員
い い ん

「委員長
いいんちょう

は 新
あたら

しい メンバー
め ん ば ー

が部会
ぶ か い

のこ とを 知
し

るため に、 自主
じ し ゅ

勉強
べんきょう

会
かい

を 開
ひら

い

た。」 

ウンチャンギリ
う ん ち ゃ ん ぎ り

委員
い い ん

「部会
ぶ か い

を作
つく

るのは賛成
さんせい

。しかし、テーマ
て ー ま

の内容
ないよう

で２
ふた

つに分
わ

けるのは

難
むずか

しいので、内容
ないよう

に限
かぎ

らず単純
たんじゅん

にテーマ
て ー ま

を数
かず

で半
はん

分
ぶん

ずつ分
わ

けてはどうか。」 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「では、部会
ぶ か い

の設置
せ っ ち

について、テーマ
て ー ま

分
わ

けを先
さき

にするのか、それとも部会
ぶ か い

の

設置
せ っ ち

を先
さき

に決
き

めるかについて決
き

を採
と

りたい。」 

＜採決
さいけつ

＞案
あん

１ 部会
ぶ か い

の設置
せ っ ち

を先
さき

に決
き

める。（賛成
さんせい

１８人
にん

）→決定
けってい

。 

    案
あん

２ テーマ
て ー ま

の分
ぶん

類
るい

を先
さき

に決
き

める（賛成
さんせい

５人
にん

） 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「では次
つぎ

に、部会
ぶ か い

を作
つく

るかどうか決
き

める。」 

＜採決
さいけつ

＞案
あん

１ 部会
ぶ か い

をつくる。（賛成
さんせい

１８人
にん

）→決定
けってい

。 

案
あん

２ 部会
ぶ か い

をつくらない。（賛成
さんせい

１人
ひ と り

） 

案
あん

３ 途中
とちゅう

から部会
ぶ か い

に分
わ

かれる。（賛成
さんせい

２人
ふ た り

） 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「では次
つぎ

に、部会
ぶ か い

の数
かず

を決
き

める。意見
い け ん

はあるか。」 
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コロンツィ
こ ろ ん つ ぃ

委員
い い ん

「２
ふた

つがよい。」 

朴
ぱく

委員
い い ん

「今
こん

回
かい

はテーマ
て ー ま

が多
おお

いので、２
ふた

つでまとまりきらない場合
ば あ い

は、３
みっ

つにするという案
あん

ではどうか。」 

柳澤
やなぎさわ

委員
い い ん

「事務局
じ む き ょ く

に質問
しつもん

だが、３
みっ

つの部会
ぶ か い

になった場合
ば あ い

会場
かいじょう

は用意
よ う い

できるのか。」 

事務局
じ む き ょ く

湯川
ゆ か わ

主任
しゅにん

「会場
かいじょう

はレセプションルーム
れ せ ぷ し ょ ん る ー む

と第
だい

１会議
か い ぎ

室
しつ

を借
か

りている。３
みっ

つの部会
ぶ か い

に

なった場合
ば あ い

はレセプションルームで２
ふた

つの部会
ぶ か い

を 行
おこな

うことになる。」 

事務局
じ む き ょ く

佐藤
さ と う

課長
かちょう

「３
みっ

つの部会
ぶ か い

で進
すす

めた第
だい

１期
き

は、２６人
にん

プラスアルファ
ぷ ら す あ る ふ ぁ

の臨時
り ん じ

の人々
ひとびと

が入
はい

って話
はな

し合
あ

いを 行
おこな

ったという経緯
け い い

がある。２６人
にん

の会議
か い ぎ

になってからは全
すべ

て２
ふた

つ

の部会
ぶ か い

で進
すす

めているので、その点
てん

も参
さん

考
こう

にしてほしい。」 

コロンツィ
こ ろ ん つ ぃ

委員
い い ん

「テーマ
て ー ま

が多
おお

いからといって、提言
ていげん

がその分
ぶん

増
ふ

やせるのか。全体
ぜんたい

で２
ふた

つか

３
みっ

つの提言
ていげん

しか出
だ

せないのなら部会
ぶ か い

を増
ふ

やす意味
い み

はない。」 

朴
ぱく

委員
い い ん

「 新
あたら

しい期
き

の最初
さいしょ

から、結局
けっきょく

２
ふた

つか３
みっ

つの提言
ていげん

しか出
だ

せないと言
い

ってしまうのは

どうかと思
おも

う。提言
ていげん

をまとめる段階
だんかい

で全員
ぜんいん

の意見
い け ん

を聞
き

いて、 改
あらた

めて議論
ぎ ろ ん

すべ

き。」 

安委員
い い ん

「社会
しゃかい

生活
せいかつ

が１
ひと

つ、教育
きょういく

で１
ひと

つと、大きく２
ふた

つに部会
ぶ か い

を分
わ

けて、その中
なか

でメイン
め い ん

となるテーマ
て ー ま

をそれぞれ話
はな

し合
あ

って決
き

めていけばよい。」 

事務局
じ む き ょ く

湯川
ゆ か わ

主任
しゅにん

「提言
ていげん

を出
だ

す数
かず

は決
き

まっていない。しかし実際
じっさい

、審議
し ん ぎ

していくと、案
あん

をま

とめる作業
さぎょう

も含
ふく

めて１
ひと

つの部会
ぶ か い

で提言
ていげん

２
ふた

つが限
げん

度
ど

だと思
おも

う。」 

コロンツィ
こ ろ ん つ ぃ

委員
い い ん

「提言
ていげん

の数
かず

が決
き

められていないなら、部会
ぶ か い

の数
かず

は多
おお

くてもよいと思
おも

う。」 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「しかし、多
おお

くの提言
ていげん

をまとめるには限
げん

度
ど

があると思
おも

う。」 

エドモンド
え ど も ん ど

委員
い い ん

「時間
じ か ん

もスペース
す ぺ ー す

も限
かぎ

られている。２
ふた

つ以上
いじょう

の部会
ぶ か い

では実際
じっさい

進
すす

めるとなる

と 難
むずか

しいと思
おも

う。テーマ
て ー ま

も全
すべ

て審議
し ん ぎ

できるとは限
かぎ

らない。やはりテーマ
て ー ま

を大
おお

きく

２
ふた

つに分
わ

けて、２
ふた

つの部会
ぶ か い

を作
つく

った方
ほう

がよい。」 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「では部会
ぶ か い

の数
かず

を決
き

めたい。」 

＜採決
さいけつ

＞案
あん

 部会
ぶ か い

の数
かず

を２
ふた

つにする。（賛成
さんせい

２１人
にん

→決定
けってい

。） 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「次に部会
ぶ か い

の移動
い ど う

について決
き

めたい。資料
しりょう

の３ページ
ぺ ー じ

を見
み

てほしい。事務局
じ む き ょ く

案
あん

として、委員長
いいんちょう

、副
ふく

委員長
いいんちょう

は、部会
ぶ か い

の進行
しんこう

状 況
じょうきょう

を把握
は あ く

するために、部会
ぶ か い

を移動
い ど う

することができる。ほかの代表者
だいひょうしゃ

の方
かた

々
がた

は１
ひと

つの部会
ぶ か い

しか参加
さ ん か

できないという案
あん

がある。この案
あん

について決
けつ

を採
と

りたい。」 

＜採決
さいけつ

＞案
あん

 正
せい

副
ふく

委員長
いいんちょう

は部会
ぶ か い

を移動
い ど う

できる。その他
た

の代表者
だいひょうしゃ

は部会
ぶ か い

を移動
い ど う

しない。 

（賛成
さんせい

２０人
にん

→決定
けってい

。） 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「 皆
みな

さ ん か ら 出
で

た テーマ
て ー ま

を 私
わたし

と 副
ふく

委員長
いいんちょう

で 分
ぶん

類
るい

し た 案
あん

が あ る 。 ま ず 、

グループ
ぐ る ー ぷ

Ａは、保護者
ほ ご し ゃ

支援
し え ん

、母語
ぼ ご

教育
きょういく

、地域
ち い き

福祉
ふ く し

、高齢者
こうれいしゃ

福祉
ふ く し

、異
い

文化
ぶ ん か

交流
こうりゅう

、子
こ

育
そだ

て、乳幼児
にゅうようじ

の子
こ

育
そだ

て、保育園
ほ い く え ん

、家庭
か て い

教育
きょういく

、医療
いりょう

、いじめ。もう１つのグループ
ぐ る ー ぷ

は、 新
あたら

しい 出 入 国
しゅつにゅうこく

管理
か ん り

制度
せ い ど

、親
おや

の呼
よ

び寄
よ

せ、年金
ねんきん

、提言
ていげん

に対
たい

する取
と

り組
く

みの

評価
ひょうか

、住宅
じゅうたく

、 就 職
しゅうしょく

支援
し え ん

、町
まち

づくり、代表者
だいひょうしゃ

ホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

、情報
じょうほう

の伝達
でんたつ

、窓口
まどぐち

対
たい

応
おう

、相談
そうだん

窓口
まどぐち

、ウェブサイト
う ぇ ぶ さ い と

から外国人
がいこくじん

の意見
い け ん

を聞
き

く、外国人
がいこくじん

の地域
ち い き

活動
かつどう

への

参加
さ ん か

、災害
さいがい

情報
じょうほう

と災害
さいがい

対
たい

策
さく

をグループ
ぐ る ー ぷ

Ｂとして分
わ

けた。この案
あん

について意見
い け ん

があ

るか。」 

エドモンド
え ど も ん ど

委員
い い ん

「＜ウェブサイト
う ぇ ぶ さ い と

から外国人
がいこくじん

の意見
い け ん

を聞
き

く＞は＜情報
じょうほう

＞としてまとめれ

ばよい。」 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「テーマ
て ー ま

をまとめるかどうかは部会
ぶ か い

の中
なか

で議論
ぎ ろ ん

していけばよい。」 
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朴
ぱく

委員
い い ん

「話
はな

し合
あ

う内容
ないよう

が重
かさ

なった場合
ば あ い

、部会
ぶ か い

長
ちょう

同士
ど う し

で調整
ちょうせい

してほしい。」 

エドモンド
え ど も ん ど

委員
い い ん

「グループ
ぐ る ー ぷ

ＡとＢでは、Ｂの方
ほう

がテーマ
て ー ま

数
すう

が多
おお

いので、＜情報
じょうほう

＞関連
かんれん

の

テーマ
て ー ま

はＢからＡに移
うつ

してはどうか。相談
そうだん

窓口
まどぐち

も情報
じょうほう

に入
はい

ると思
おも

う。」  

シフケン
し ふ け ん

委員
い い ん

「この分
ぶん

類
るい

は、Ａは子
こ

どもと家族
か ぞ く

生活
せいかつ

、Ｂは社会
しゃかい

生活
せいかつ

と、きれいに分
わ

かれて

いる。情報
じょうほう

とウェブサイト
う ぇ ぶ さ い と

はＡとＢの 両
りょう

部会
ぶ か い

で審議
し ん ぎ

してはどうか。」 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「今
いま

は、テーマ
て ー ま

のまとめ方
かた

ではなく、テーマ
て ー ま

の分
わ

け方
かた

がこれでよいか、を決
き

め

たい。テーマ
て ー ま

をまとめるかどうかは部会
ぶ か い

で話
はな

し合
あ

ってほしい。エドモンド
え ど も ん ど

委員
い い ん

か

らは、＜ウェブサイト
う ぇ ぶ さ い と

から外国人
がいこくじん

の意見
い け ん

を聞
き

く＞と＜情報
じょうほう

の伝達
でんたつ

＞をグループ
ぐ る ー ぷ

Ａ

に入
い

れる案
あん

が出
で

た。」 

コロンツィ
こ ろ ん つ ぃ

委員
い い ん

「エドモンド
え ど も ん ど

委員
い い ん

の提
てい

案
あん

は、人数
にんずう

のバランス
ば ら ん す

をとるためのもの。この分
ぶん

類
るい

のまま、希望者
き ぼ う し ゃ

の人数
にんずう

バランス
ば ら ん す

がとれるようなら、問題
もんだい

ない。」 

柳澤
やなぎさわ

委員
い い ん

「この分
ぶん

類
るい

で賛成
さんせい

多数
た す う

にならなければ分
ぶん

類
るい

を見
み

直
なお

すという方
ほう

法
ほう

はどうか。」 

シフケン
し ふ け ん

委員
い い ん

「テーマ
て ー ま

が部会
ぶ か い

に振
ふ

り分
わ

けられた後
あと

、ほかの部会
ぶ か い

でそのテーマ
て ー ま

について一切
いっさい

話
はな

ができないということではないと思
おも

うが。」 

ケオパサアト
け お ぱ さ あ と

委員
い い ん

「情報
じょうほう

は教育
きょういく

のテーマ
て ー ま

でも重要
じゅうよう

になってくる。Ａ部会
ぶ か い

に入れるか、 両
りょう

方
ほう

の部会
ぶ か い

のテーマ
て ー ま

にした方
ほう

がよい。」 

コロンツィ
こ ろ ん つ ぃ

委員
い い ん

「各
かく

部会
ぶ か い

で話
はな

すのはよいが、提言
ていげん

にまとめるならどちらかの部会
ぶ か い

が担当
たんとう

し

た方
ほう

がよい。」 

崔
ちぇ

委員
い い ん

「災害
さいがい

対
たい

策
さく

はＡグループ
ぐ る ー ぷ

に入れたい。災害
さいがい

対
たい

策
さく

の中
なか

でも、学校
がっこう

や地域
ち い き

で防災
ぼうさい

知識
ち し き

を

教育
きょういく

するという問題
もんだい

があるので、教育
きょういく

関連
かんれん

のグループ
ぐ る ー ぷ

がよい。」 

朴
ぱく

委員
い い ん

「災害
さいがい

対
たい

策
さく

は、高齢者
こうれいしゃ

福祉
ふ く し

にも関係
かんけい

している。日中
にっちゅう

一人
ひ と り

で過
す

ごしている高齢者
こうれいしゃ

や

障害者
じょうがいしゃ

が登録
とうろく

されていて、緊急
きんきゅう

時
じ

に近隣
きんりん

の人
ひと

が救助
きゅうじょ

できるような制度
せ い ど

がある。

災害
さいがい

対
たい

策
さく

はＡに入
い

れた方
ほう

がよい。」 

柳澤
やなぎさわ

委員
い い ん

「２６人
にん

いれば、２６の意見
い け ん

があるので、まず案
あん

について多数決
た す う け つ

で決
き

めた方
ほう

が

よい。」 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「では案
あん

について決
けつ

を採
と

りたい。」 

＜採決
さいけつ

＞案
あん

 グループ
ぐ る ー ぷ

Ａ；保護者
ほ ご し ゃ

支援
し え ん

、母語
ぼ ご

教育
きょういく

、地域
ち い き

福祉
ふ く し

、高齢者
こうれいしゃ

福祉
ふ く し

、異
い

文化
ぶ ん か

交流
こうりゅう

、

子
こ

育
そだ

て、乳幼児
にゅうようじ

の子
こ

育
そだ

て、保育園
ほ い く え ん

、家庭
か て い

教育
きょういく

、医療
いりょう

、いじめ 

      グループ
ぐ る ー ぷ

Ｂ； 新
あたら

しい出 入 国
しゅつにゅうこく

管理
か ん り

制度
せ い ど

、親
おや

の呼
よ

び寄
よ

せ、年金
ねんきん

、提言
ていげん

に対
たい

する

取
と

り 組
く

み の 評価
ひょうか

、 住宅
じゅうたく

、 就 職
しゅうしょく

支援
し え ん

、 町
まち

づ く り 、 代表者
だいひょうしゃ

ホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

、 情報
じょうほう

の 伝達
でんたつ

、 窓口
まどぐち

対
たい

応
おう

、 相談
そうだん

窓口
まどぐち

、

ウェブサイト
う ぇ ぶ さ い と

から外国人
がいこくじん

の意見
い け ん

を聞
き

く、外国人
がいこくじん

の地域
ち い き

活動
かつどう

への

参加
さ ん か

、災害
さいがい

情報
じょうほう

と災害
さいがい

対
たい

策
さく

    （賛成
さんせい

２０人
にん

→決定
けってい

。） 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「この案
あん

で今
いま

決
き

まったので、次
じ

回
かい

の会議
か い ぎ

までにどちらのグループ
ぐ る ー ぷ

に入
はい

るか 考
かんが

えておいてほしい。次
じ

回
かい

はグループ
ぐ る ー ぷ

のメンバー
め ん ば ー

と部会
ぶ か い

の名前
な ま え

を決
き

めたい。続
つづ

いて、

臨時会
り ん じ か い

の開催
かいさい

について、事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」 

（事務局
じ む き ょ く

湯川
ゆ か わ

主任
しゅにん

が資料
しりょう

２に基
もと

づき、臨時会
り ん じ か い

の開催
かいさい

について説明
せつめい

。） 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「臨時会
り ん じ か い

の開催
かいさい

について、意見
い け ん

や質問
しつもん

はあるか。」 

チャート
ち ゃ ー と

委員
い い ん

「オープン
お ー ぷ ん

会議
か い ぎ

を開
ひら

くことは大変
たいへん

重要
じゅうよう

だと思
おも

う。 私
わたし

たち以外
い が い

の方
かた

の意見
い け ん

を

聞
き

くことは審議
し ん ぎ

に役立
や く だ

つし、外国人
がいこくじん

市民
し み ん

も日本
に ほ ん

人
じん

市民
し み ん

も代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

の審議
し ん ぎ

に一部
い ち ぶ

参加
さ ん か

できるよい機会
き か い

だと思
おも

う。」 



9

エドモンド
え ど も ん ど

委員
い い ん

「オープン
お ー ぷ ん

会議
か い ぎ

を開
ひら

く前
まえ

に、もっとＰＲをすれば人
ひと

が来
く

ると思
おも

う。また、

オープン
お ー ぷ ん

会議
か い ぎ

だけでなく、様々
さまざま

な 形
かたち

の意見
い け ん

交換
こうかん

ができる機会
き か い

をつくるとよい。」 

ウンチャンギリ
う ん ち ゃ ん ぎ り

委員
い い ん

「臨時会
り ん じ か い

とオープン
お ー ぷ ん

会議
か い ぎ

の違
ちが

いは何
なに

か、説明
せつめい

してほしい。」 

事務局
じ む き ょ く

湯川
ゆ か わ

主任
しゅにん

「条例
じょうれい

の中
なか

には、定例
ていれい

会議
か い ぎ

が１年
ねん

に４回
かい

、１回
かい

につき２日
ふ つ か

ということで、

決
き

められている。その他
ほか

に、臨時会
り ん じ か い

が開催
かいさい

できるという決
き

まりがある。臨時会
り ん じ か い

は、

これから臨時会
り ん じ か い

の実行
じっこう

委員
い い ん

会
かい

を立
た

ち上
あ

げて、内容
ないよう

などを決
き

めていく。今
いま

まで開催
かいさい

された臨時会
り ん じ か い

は１５回
かい

全
すべ

てオープン
お ー ぷ ん

会議
か い ぎ

として、皆
みな

さんの意見
い け ん

を聞
き

く場
ば

という

位置
い ち

づけで開催
かいさい

されてきたという経緯
け い い

がある。」 

ウンチャンギリ
う ん ち ゃ ん ぎ り

委員
い い ん

「臨時
り ん じ

会議
か い ぎ

をする場合
ば あ い

、今
いま

決
き

まっている年間
ねんかん

スケジュール
す け じ ゅ ー る

に追加
つ い か

して

開催
かいさい

するということになるのか。」  

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「そういうことになる。では臨時会
り ん じ か い

を開
ひら

くかどうか決
き

めたい。」 

＜採決
さいけつ

＞案
あん

 臨時会
り ん じ か い

を開催
かいさい

する。 賛成
さんせい

２３人
にん

→決定
けってい

。 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「次
つぎ

に行事
ぎょうじ

への参加
さ ん か

について決
き

めたい。」 

（事務局
じ む き ょ く

向井
む か い

係 長
かかりちょう

が資料
しりょう

３に基
もと

づき行事
ぎょうじ

への参加
さ ん か

について説明
せつめい

。） 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「では、行事
ぎょうじ

について参加
さ ん か

するかどうか決
き

めたい。」 

＜採決
さいけつ

＞案
あん

 かわさき市民
し み ん

祭
まつ

りに参加
さ ん か

する。 賛成
さんせい

２０人
にん

→決定
けってい

。 

案
あん

 多
た

文化
ぶ ん か

フェスタ
ふ ぇ す た

みぞのくちに参加
さ ん か

する。賛成
さんせい

２０人
にん

→決定
けってい

。 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「続
つづ

いて、実行
じっこう

委員
い い ん

会
かい

について決
き

めたい。」 

（ 事務局
じ む き ょ く

向井
む か い

係 長
かかりちょう

が 資料
しりょう

４ に 基
もと

づ き 、 第
だい

８ 期
き

ま で の 各
かく

実行
じっこう

委員
い い ん

会
かい

の 活動
かつどう

状 況
じょうきょう

等
とう

を

説明
せつめい

。） 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「実行
じっこう

委員
い い ん

会
かい

等
とう

について、意見
い け ん

や質問
しつもん

があるか。」 

孔
こう

委員
い い ん

「委員
い い ん

会
かい

は全員
ぜんいん

どれかに入
はい

らないといけないのか。」 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「全員
ぜんいん

どれかに入
はい

るような案
あん

を 考
かんが

えている。実行
じっこう

委員
い い ん

会
かい

について決
き

めた

い。」 

＜採決
さいけつ

＞ 案
あん

１ 実行
じっこう

委員
い い ん

会
かい

をつくって話
はな

し合
あ

う。賛成
さんせい

２０人
にん

→決定
けってい

。 

案
あん

２ 会議
か い ぎ

全体
ぜんたい

で話
はな

し合
あ

う。賛成
さんせい

１人
ひ と り

。 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「各
かく

実行
じっこう

委員
い い ん

会
かい

のメンバー
め ん ば ー

を決
き

めたい。まず、事務局
じ む き ょ く

からそれぞれの実行
じっこう

委員
い い ん

会
かい

について説明
せつめい

してもらう。」 

事務局
じ む き ょ く

湯川
ゆ か わ

主任
しゅにん

「実行
じっこう

委員
い い ん

会
かい

は会議
か い ぎ

の前
まえ

の時間
じ か ん

で３０分
ぷん

程度
て い ど

開催
かいさい

する。臨時会
り ん じ か い

実行
じっこう

委員
い い ん

会
かい

はオープン
お ー ぷ ん

会議
か い ぎ

としてやるか、どのような 形
かたち

でやるかを決
き

めていく。市民
し み ん

祭
まつ

り

実行
じっこう

委員
い い ん

会
かい

は、市民
し み ん

祭
まつ

りでの出
だ

し物
もの

などを決
き

める。この中
なか

から、川崎市
か わ さ き し

の市民
し み ん

祭
まつ

り実行
じっこう

委員
い い ん

会
かい

に１人
ひ と り

出
で

ていただく。多
た

文化
ぶ ん か

フェスタ
ふ ぇ す た

みぞのくち実行
じっこう

委員
い い ん

会
かい

は、

去年
きょねん

は料理
りょうり

屋台
や た い

を出
だ

したので、メニュー
め に ゅ ー

などを決
き

めた。これも多
た

文化
ぶ ん か

フェスタ
ふ ぇ す た

全体
ぜんたい

の実行
じっこう

委員
い い ん

会
かい

に１人
ひ と り

出
で

ていただく。ニューズレター
に ゅ ー ず れ た ー

編集
へんしゅう

委員
い い ん

は、代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

のニューズレター
に ゅ ー ず れ た ー

を年
ねん

３回
かい

発行
はっこう

しているので、どういった記事
き じ

を載
の

せるかを話
はな

し

合
あ

う。翻訳
ほんやく

のチェック
ち ぇ っ く

などもお願
ねが

いすることがある。」 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「それではそれぞれの実行
じっこう

委員
い い ん

会
かい

のメンバー
め ん ば ー

を決
き

めたい。」 

① 臨時会
り ん じ か い

実行
じっこう

委員会
いいんかい

 ８人
にん

     王
わん

平
ぴん

、ガジェンダー
が じ ぇ ん だ ー

、許
きょ

、朴
ぱく

、安
あん

、ウンチャンギリ
う ん ち ゃ ん ぎ り

、シャヒン
し ゃ ひ ん

、シフケン
し ふ け ん

② 市民
し み ん

祭
まつ

り実行
じっこう

委員会
いいんかい

 ５人
にん

     王
おう

夕
ゆう

心
しん

、ダンカン
だ ん か ん

、サルヴィオ
さ る う ゛ ぃ お

、中村
なかむら

、柳澤
やなぎさわ
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③ 多文化
た ぶ ん か

フェスタ
ふ ぇ す た

みぞのくち実行
じっこう

委員会
い い ん か い

 ６人
にん

     崔
ちぇ

、ケオパサアト
け お ぱ さ あ と

、仲田
な か だ

、法邑
ほうむら

、生出
お い で

、コロンツィ
こ ろ ん つ ぃ

④ ニューズレター
に ゅ ー ず れ た ー

編集
へんしゅう

委員会
い い ん か い

 ４人
にん

     楊
やん

、孔
こう

、園田
そ の だ

、チャート
ち ゃ ー と

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「次
つぎ

に、市内
し な い

視察
し さ つ

について話
はな

し合
あ

いたい。」 

（事務局
じ む き ょ く

湯川
ゆ か わ

主任
しゅにん

が資料
しりょう

５に基
もと

づき、市内
し な い

視察
し さ つ

の目的
もくてき

、日程
にってい

、視察先
し さ つ さ き

の案
あん

などを説明
せつめい

。）  

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「視察先
し さ つ さ き

については、６
むっ

つの案
あん

があるが、その中
なか

から２か所
しょ

か３か所
しょ

を選
えら

んで、

事務局
じ む き ょ く

に調整
ちょうせい

してもらう。まず、行
い

きたい場
ば

所
しょ

を１人
ひ と り

３回
かい

手
て

を挙
あ

げて、 票
ひょう

が多
おお

い

場所
ば し ょ

から順番
じゅんばん

に事務局
じ む き ょ く

に調整
ちょうせい

をお願
ねが

いする。」 

＜場所
ば し ょ

の選定
せんてい

＞ 

 案
あん

１ かわさきエコ
え こ

暮
く

らし未来館
み ら い か ん

（１６人
にん

） 

 案
あん

２ 川崎市
か わ さ き し

ふれあい館
かん

（１２人
にん

） 

 案
あん

３ 川崎市
か わ さ き し

平和館
へ い わ か ん

（５人
にん

） 

 案
あん

４ 川崎市
か わ さ き し

市民
し み ん

ミュージアム
み ゅ ー じ あ む

（９人
にん

） 

 案
あん

５ 川崎市
か わ さ き し

内
ない

図書館
と し ょ か ん

（５人
にん

） 

 案
あん

６ 川崎市
か わ さ き し

内
ない

識字
し き じ

学習
がくしゅう

・日本語
に ほ ん ご

教室
きょうしつ

（１１人
にん

） 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「多
おお

い 順
じゅん

に案
あん

１、案
あん

２、案
あん

６が選
えら

ばれた。次
つぎ

に実施
じ っ し

日時
に ち じ

だが、２０１２年
ねん

７

月
がつ

２９日
にち

（日
にち

）の１０時
じ

から１６時
じ

を案
あん

とする。賛成
さんせい

する方
かた

は、手
て

を挙
あ

げて。」 

（賛成
さんせい

１７人
にん

→決定
けってい

。） 

事務局
じ む き ょ く

湯川
ゆ か わ

主任
しゅにん

「今
いま

のところこの日程
にってい

で参加
さ ん か

できる方
かた

は手
て

を挙
あ

げていただきたい。」 

（１５人
にん

が挙手
きょしゅ

。） 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「もうすぐ５時
じ

になるが、１０分
ふん

審議
し ん ぎ

を延長
えんちょう

したい。」 

朴
ぱく

委員
い い ん

「市内
し な い

視察
し さ つ

には、家族
か ぞ く

や子
こ

どもを連
つ

れてきてもよいか。」 

事務局
じ む き ょ く

湯川
ゆ か わ

主任
しゅにん

「当日
とうじつ

は保
ほ

育
いく

がないので、お子
こ

さんと一緒
いっしょ

で 構
かまわ

わない。後
あと

で、お知
し

らせ

と一緒
いっしょ

に参加
さ ん か

者
しゃ

の人数
にんずう

を確認
かくにん

する。」 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「市
し

の審議
し ん ぎ

会
かい

等
とう

委員
い い ん

について事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」 

（事務局
じ む き ょ く

湯川
ゆ か わ

主任
しゅにん

が資料
しりょう

６に基
もと

づき、市
し

の審議
し ん ぎ

会
かい

等
とう

委員
い い ん

について説明
せつめい

。） 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「川崎市
か わ さ き し

成人式
せいじんしき

企画
き か く

実行
じっこう

委員
い い ん

会
かい

委員
い い ん

について決
き

めたい。」 

事務局
じ む き ょ く

湯川
ゆ か わ

主任
しゅにん

「こういった委員
い い ん

会
かい

の委員
い い ん

は、外国人
がいこくじん

の方
かた

の意見
い け ん

が出
だ

せる場
ば

で、ほかの

メンバー
め ん ば ー

は日本
に ほ ん

人
じん

の方
かた

がほとんど。せっかくの機会
き か い

なので、ぜひ積極的
せっきょくてき

に参加
さ ん か

し

て意見
い け ん

を言
い

っていただきたい。」 

（王夕心
おうゆうしん

委員
い い ん

が挙手
きょしゅ

。） 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「 で は 、 王夕心
おうゆうしん

委員
い い ん

に お 願
ねが

い す る 。 か わ さ き 市民
し み ん

祭
まつ

り 実行
じっこう

委員
い い ん

と 多
た

文化
ぶ ん か

フェスタ
ふ ぇ す た

みぞのくち実行
じっこう

委員
い い ん

会
かい

の委員
い い ん

については、この会議
か い ぎ

が 終 了
しゅうりょう

した後
あと

に、

それぞれの実行
じっこう

委員
い い ん

に残
のこ

っていただき、決
き

めたい。」 

事務局
じ む き ょ く

湯川
ゆ か わ

主任
しゅにん

「事務局
じ む き ょ く

で確認
かくにん

したところ、資料
しりょう

２の臨時会
り ん じ か い

の日程
にってい

の案
あん

を決
き

めていただい

ていない。資料
しりょう

２の臨時会
り ん じ か い

の日程
にってい

の案
あん

の確認
かくにん

をお願
ねが

いする。」 

王平
わんぴん

委員長
いいんちょう

「資料
しりょう

２を見
み

ていただきたい。臨時会
り ん じ か い

の開催
かいさい

日時
に ち じ

案
あん

を２０１２年
ねん

１２月
がつ

９日
ここのか

、

場所
ば し ょ

が産業
さんぎょう

振
しん

興
こう

会
かい

館
かん

とする。この案
あん

に賛成
さんせい

する方
かた

は、手
て

を挙
あ

げて。」 

（賛成
さんせい

２２人
にん

→決定
けってい

。） 

王
わん

委員長
いいんちょう

「では、本
ほん

日
じつ

の会議
か い ぎ

を閉
へい

会
かい

する。」 


